

CARTA DEL PRESIDENTE

JESÚS JIMÉNEZ BARBERO

Queridos amigos y colegas:

Quiero dedicaros unas líneas para conmemorar el inicio de una nueva aventura por parte de nuestra RSEQ: nuestra revista *Anales de Química* tendrá desde este número un formato exclusivamente digital. Es la continuación lógica del camino que llevamos recorrido desde hace más de un siglo. Todo mi agradecimiento a aquellos que han hecho posible este viaje, especialmente a todo los Editores Generales de *Anales*. Todo mi cariño y apoyo a Miguel Ángel Sierra, que ha aceptado el reto de pilotar esta nueva etapa, que junto a las personas que han diseñado la nueva página web, y aquí quiero mencionar a Sonsoles Martín Santamaría, nos permitirá abordar con éxito la evolución de la revista a formato electrónico. También, a toda la Junta de Gobierno de la RSEQ, con su Secretario General, Pedro Pérez, a la cabeza. Gracias a todos.

La nueva andadura que emprende la Real Sociedad Española de Química se enriquece con el lanzamiento de un nuevo logo para nuestra RSEQ adaptado al siglo XXI. Espero que este logo se convierta en el símbolo, no sólo de la RSEQ, sino de todos los Químicos de este país. Además, por primera vez en su historia, *Anales de Química* tiene un logo independiente que, aunque emana del logo de la Sociedad, identifica claramente nuestra revista. Deseo que estos cambios, reflejados en nuestros nuevos logos, se asocien con el inicio de una nueva era, en la que los momentos de dificultad por los que estamos pasando sean sólo un recuerdo. Como



Presidente de la Real Sociedad Española de Química seguiré trabajando, con el apoyo y esfuerzo de todos vosotros, intentando situar a la Química en el lugar que se merece.

Os envío muchos ánimos.

Hasta pronto.

JESÚS.

